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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE PRESIDENTE MÉDICI

ATA DE REUNIÃO

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS DE PRESIDENTE MÉDICI, EM 12 DE NOVEMBRO
DE 2021

 

Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às catorze horas, através do
aplica�vo GOOGLE MEET, de modo virtual, com a par�cipação do Diretor do Campus e Presidente do
CONSEC Prof. Dr. Clodoaldo de Oliveira Freitas, da Vice-Diretora e Vice-Presidente do CONSEC Profª Dra.
Eliane Silva Leite, dos Conselheiros: Prof. Dr. Marcondes Agos�nho Gonzaga Junior, Prof. Me. Edimar Silva
Pereira, Profª Me. Mônica Gomes Monteiro Feitosa, Prof. Dr. Elton de Lima Borges, representante técnico
Vanessa Medeiros de Rebêlo, representante da comunidade Handerson Brito dos Santos e representantes
discentes Carlos Henrique Sales Mota e Adriana da Silva Baia. O presidente iniciou a reunião
cumprimentando e agradecendo a par�cipação de todos, em seguida deu início aos
informes. 1. informes: 1.1 O presidente informou que saiu a portaria de Função Comissionada de
Coordenação de Curso – FCC, para o curso de Zootecnia. Explicou que o prof. Edimar e a profa. Elaine
permanecem como chefe e vice-chefe pró-tempore por 90 (noventa) dias, podendo ser prorrogável, até
que seja realizado o processo eleitoral. 1.2 O presidente informou que a direção do Campus recebeu a
visita da juíza da comarca do município, em que a mesma ficou bastante entusiasmada com os trabalhos
desenvolvidos nesta ins�tuição. Esclareceu também que a solicitação de recursos realizada pela profa.
Bruna visando atendimento de demandas do seu projeto, não conseguiu ser atendida. Porém, con�nua
na fila e com possibilidade de ser contemplada nos próximos editais. No mesmo dia, informa o
presidente, o Campus também recebeu a visita da gerente local da SICOOB, acompanhada com a
responsável no gerenciamento de recursos de projetos, e da gerente de relacionamentos da SICOOB. Elas
visitaram alguns setores do Campus, inclusive, a Base de piscicultura. Foi possibilitado ao Campus em
receber até 3 patrocínios no valor de 3 mil reais durante 1 ano para custear despesas em eventos
realizados pelo Campus. A equipe explicou também que para conseguir o referido recurso da SICOOB,
será necessário elaborar o documento e todo o material necessário, enviar à gerência da SICOOB no prazo
mínimo de 60 dias de antecedência ao evento. O presidente informou que a SICOOB está com edital
aberto para receber projetos sociais, projetos esses que precisam, necessariamente, da par�cipação e
envolvimento da comunidade. O presidente ressaltou sobre a possibilidade de fazer uma horta
comunitária no Campus. 1.3 Foi informado pelo presidente que a empresa Junior está com suas
documentações todas legalizadas, que já foram resolvidas algumas pendências que possuía. Disse
também que se alguém conseguir captar algum recurso para movimentar a empresa, que a mesma está
apta para iniciar seus trabalhos. 1.4 O presidente informou que foi criado um e-mail exclusivo para envio
de documentos para publicações em site e redes sociais do Campus. O e-mail será gerenciado pela
Bibliotecária do Campus. Salientou também sobre a importância de fazer uma matéria sobre os trabalhos
realizados em cada setor para serem publicados, garan�ndo assim, uma maior visibilidade do Campus.
1.5 Foi lembrado pelo presidente que o edital de monitoria acadêmica está aberto com 08 vagas
disponíveis para o Campus, sendo 4 vagas para o curso de Engenharia de Pesca e 4 vagas para o curso de
Zootecnia. O prof. Elton, como presidente da comissão de seleção, enfa�zou que será necessária uma
força-tarefa para mobilizar esses alunos a se inscreverem porque até o presente momento, apenas 2
alunos se inscreveram. O prof. Marcondes destacou a importância dos representantes discentes estarem
divulgando com os demais alunos sobre essas bolsas e incen�vando outros alunos a par�ciparem, porque
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às vezes, elas acabam sendo ocupadas pelos mesmos alunos. 1.6 O presidente informou que o concurso
de docência, segundo informação recebida da Pró-reitoria de Graduação – PROGRAD, já está sendo
encaminhado ao Diário Oficial. A intenção é que esses professores sejam convocados até dezembro desse
ano. 1.7 Foi informado pelo presidente que no processo sele�vo discente com uso do Histórico Escolar,
que ocorreu recentemente, foram ocupadas 17 vagas para o curso de Engenharia de Pesca e 22 vagas
para o curso de Zootecnia, sendo este úl�mo com 94 concorrentes. Destacou também que a estagiária
Ketelen está contactando todos os candidatos aprovados para a efe�vação das matrículas que ocorrerá de
15 a 19 de novembro. O presidente enfa�zou também sobre a importância do comprome�mento de
todos para elevar cada vez mais o quan�ta�vo de vagas ocupadas pelos cursos do Campus. 1.8 O
presidente informou que será necessário designar uma comissão, por meio de uma Ordem de Serviço,
para discu�r um curso de Ciências Agrárias com duração de 3 anos. Para essa comissão precisa ter pelo
menos um Engenheiro de Pesca e um Zootecnista. Foi explicitado pelo presidente que ao concluir o curso
de Ciências Agrárias, o profissional teria a opção de ir para Engenharia de Pesca ou Zootecnia, sendo que
mais 2 anos em um destes cursos, finalizava-o. 1.9 Foi avisado pelo presidente que a obra da Base de
Piscicultura já foi reiniciada, que nesse momento estão verificando um trator da prefeitura para remover
um entulho no local onde será construído o estacionamento. Avisou também que a estrutura metálica
está chegando, e que até o final de novembro é provável que toda a obra estará coberta, iniciando a
construção do estacionamento. 1.10 O presidente informou que no PIBIC/PIBITI – ciclo 2020/2021, três
professores do Campus foram premiados com menção honrosa nos projetos desenvolvidos juntamente
com seus orientandos. Foram premiados os projetos: “Suplementação múl�pla com ionóforos para
novilhas de corte sob pastejo”, orientado pelo prof. Marlos Oliveira Porto; “Desempenho de Ovinos
suplementados com resíduo de cupuaçu”, orientado pelo prof. Edicarlos Oliveira Queiroz;
“Aproveitamento de resíduos de pescado no desenvolvimento de alimentos específicos para cães adultos”,
orientado pela profa. Rute Bianchini Pontuscka, este úl�mo foi contemplado com duas premiações. 1.11
Foi registrado presidente que o técnico em agropecuária Cris�ano Feitosa Ribeiro é membro conselheiro
do CONSAD na Câmara de Polí�cas e Normas Administra�vas – CPPMA. 2. Pauta: 2.1 Abertura de edital
para eleição de membros do CONSEC: O presidente informou que será necessário formar uma comissão
para abertura do processo eleitoral para reposição de membros do Conselho de Campus – CONSEC. A
eleição visa recompor 2 (duas) vagas para representantes dos Coordenadores de projetos especiais e de
pesquisa, vinculados ao Campus e 1 (uma) vaga para representante dos Técnicos Administra�vos
do Campus. A comissão foi formada pelos seguintes membros: prof. Elton de Lima Borges (presidente),
profa. Eliane Silva Leite (membro I) e discente Carlos Henrique Sales Mota (membro II). 3. Outros. 3.1 O
presidente informou que a UNIR está realizando uma nova licitação para contratação de uma nova
empresa para limpeza, porque a atual irá encerrar seu contrato em 31 de dezembro de 2021. A par�r de
1º de janeiro de 2022 será uma nova empresa a responsável para prestação do serviço de limpeza.
Explicou também que o Campus con�nua sem os terceirizados para os serviços de manutenção. Nada
mais havendo a tratar, às catorze horas e cinquenta minutos, o presidente agradeceu a par�cipação de
todos e encerrou a reunião, eu Maria Ferreira de Sousa, secretária desta reunião, lavrei a presente ata
que após lida e achada conforme, segue assinada por mim, pelo presidente da reunião e todos os
par�cipantes através de assinatura digital no Sistema Eletrônico de Informação – SEI.UNIR.BR.

 

Documento assinado eletronicamente por MARIA FERREIRA DE SOUSA, Secretário(a), em
15/12/2021, às 11:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EDIMAR SILVA PEREIRA, Conselheiro(a), em 15/12/2021,
às 11:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Carlos Henrique Sales Mota, Usuário Externo, em
15/12/2021, às 11:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Adriana da Silva Baia, Usuário Externo, em 15/12/2021,
às 11:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Handerson Brito dos Santos, Usuário Externo, em
15/12/2021, às 14:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELTON DE LIMA BORGES, Docente, em 15/12/2021, às
17:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VANESSA MEDEIROS DE REBELO, Gerente, Subs�tuto(a),
em 21/12/2021, às 09:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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